

Mit grosser Trauer nehmen wir Abschied von unserem lieben Vater, Schwiegervater, Opa und Uropa

Eugen Keller

Dipl.-Ing.-ETH

ehem. Regierungsrat Kanton Basel-Stadt (1972–1992)

3. November 1925 – 28. Dezember 2020



Er ist nach kurzem Krebsleiden von uns gegangen. Sein reich erfülltes und aktives Leben war bis ins hohe Alter von einem starken Willen und einer grossen Lebenskraft getragen.

Sein grosser Familiensinn hat uns alle geprägt. Wir sind ihm unendlich dankbar für alles und behalten ihn als einen stets lebensbejahenden Menschen in schöner Erinnerung.

Anneliese und Claudio Peñate-Keller

Alexandra Peñate

Silvia Peñate und Marcos Martinez

Felix und Sibylle Keller-Maurer mit Fiona und Anna

Simon und Lys Keller-Bühler mit Nayla und Keano

Dominik und Barbara Keller Füzesi mit Béla und Ilona

Christine Keller Lüthi und Christoph Lüthi mit Leon

Aufgrund der aktuellen Schutzmassnahmen findet die Abdankung im engsten Familienkreis statt.

Traueradresse: Anneliese Peñate-Keller, Helvetierstrasse 20, 4125 Riehen

Anstelle von Blumen bitten wir auf Wunsch des Verstorbenen um Unterstützung der Krebsliga beider Basel, Spendenkonto Postkonton: 40-28150-6. IBAN Nr.: CH11 0900 0000 4002 8150 6, BIC: POFICHBEXXX oder der Stiftung Kloster Karmeliter, Clarastrasse 56, 4058 Basel, Postkonto: 40-61-4, Verwendungszweck Karmeliterkloster